



## Estrena su *Monreality*

Este martes el senador Ricardo Monreal estrenó su *Monreality* en redes sociales, donde irá presentando sus actividades diarias rumbo a la contienda presidencial de Morena, así como aspectos de su vida personal.

En un primer episodio mostró imágenes de la mudanza que realiza de sus oficinas de la Junta de Coordinación Política del Senado, pues el viernes será el último día en que estará al frente de ese órgano de gobierno.

En el video se observa cómo saca de la oficina documentos personales y cuadros de su pertenencia como una imagen del Santo Niño de Atocha, de quien es devoto, y otro cuadro de Benito Juárez.

También en las imágenes que presentó en redes sociales se ven momentos que pasa con su familia, amigos y colaboradores.

"Al equipo se le ocurrió un reality show, ya verán qué divertido", dijo el senador en el video.

En el mismo presentó a sus hijas Anita y Caty, así



Foto: Mateo Reyes Arellano

Al senador Ricardo Monreal le llevaron un mariachi, pero tuvo que salir del pleno ante la queja de otros legisladores.

como a su esposa Mari-chuy, a quien de cariño le dicen La Reyna.

Ayer, la Comisión Permanente autorizó la licencia de Ricardo Monreal para que deje de ser senador en activo a las 16:00 horas del viernes, luego de una cascada de participaciones de legisladores de todos los partidos, en reconocimiento a la disposición al diálogo que siempre mostró.

La senadora morenista Marybel Villegas introdujo al salón de plenos a un mariachi que interpretó *La Marcha de Zacatecas*, en alusión al estado origen de Monreal. El presidente de la Mesa Directiva, el también morenista Alejandro Armen-

ta, permitió que los mariachis concluyeran y cuando comenzaban a entonar *El Rey*, fueron invitados a abandonar el recinto.

"La verdad es que una cosa es que se les permita en este estado poder dirigir al pueblo, y sobre todo a sus compañeros unas palabras, pero ya darle entrada al mariachi, bajo su conducción, en donde no le permiten, ni siquiera la conducción de la sesión, me parece una payasada y me parece muy lamentable que se permita en un recinto como en el que estamos el día de hoy", dijo molesta la diputada panista Martha Estela Romo.

— Héctor Figueroa y  
Leticia Robles de la Rosa